



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 149 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Realizan pasacalle de sensibilización para proteger el medio ambiente

El Gobierno Regional de Cajamarca, en coordinación con instituciones públicas y privadas realizaron esta mañana un pasacalle en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente con el propósito de sensibilizar a la población cajamarquina que sea respetuosa y protectora de nuestro ambiente.

La Municipalidad Provincial de Cajamarca, OEFA, Ministerio Público, Fiscales escolares, Instituciones educativas del nivel primario, secundario y superior; entre otras entidades se dieron cita a este importante evento.

Cuidar y proteger el medio ambiente es tarea de todos. Aquí algunos consejos que debemos practicar como cajamarquinos:

No utilice manguera para regar las plantas o lavar su auto. Es mejor usar un balde para controlar el consumo de agua, elemento vital que muchas personas necesitan en el mundo entero.

- No deje encendidos los artefactos eléctricos que no use. Con ello se ahorra energía.
- Use pilas, baterías o artículos que se recarguen con energía solar.
- Elija las bolsas de papel o de tela, no las de plástico que son contaminantes.
- Recicle. Es una de las formas más fáciles de combatir el calentamiento global.
- Plante árboles en su jardín y en su comunidad. Estos absorben las emisiones de dióxido de carbono, reduciendo los efectos del calentamiento global.
- Si tiene jardín en casa, deje de usar pesticidas, mejor reemplácelos con productos naturales.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 10 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**